

Menschen verbinden - kommt und seht!

Liebes künftiges Erstkommunionkind,
schön, dass Du Dich für die Erstkommunion interessierst.

Oben siehst Du das Thema unserer Erstkommunion. Dass Du zusammen mit Jesus den Weg gehen darfst, haben Deine Eltern bei Deiner Taufe entschieden. Nun darfst Du entscheiden.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Du nächstes Jahr bei uns zur Erstkommunion gehen würdest.

Um daran teilzunehmen, benötigst Du noch eine Vorbereitung. Deinen individuellen Weg dahin darfst Du Dir mit Deinen Eltern gemeinsam aussuchen. Hier lernst Du mit den anderen Kindern Einiges über Jesus, die Kommunion und wie wir gemeinsam als Christen feiern.

Nach der Erstkommunion hast Du auch die Möglichkeit Ministrant/in zu werden, wenn Du dies möchtest.

Wir freuen uns schon, uns mit Dir und Deiner Familie auf den Weg zu machen!

Es grüßen Dich herzlich

Lic. iur. can. Philipp Werner
Pfarrer

Ariane Helfer
Gemeindereferentin